
Отчет о работе депутата городской Думы города Нижнего Новгорода V 
созыва Кима Олега Чанбоковича за 2011 год 

Являясь депутатом по муниципальному избирательному округу от НРО ПП 
КПРФ, свою работу осуществляю в соответствии  с требованием действующего 
законодательства и программы  партии, которую представляю. 
Участвовал во всех заседаниях городской Думы. Принимал активное участие в 
обсуждении вопросов о внесении изменений в Устав  Нижнего Новгорода и 
Регламент городской Думы  Нижнего Новгорода.   

 Вхожу в состав постоянных комиссий городской Думы по экономике, 
промышленности и предпринимательству, а также по имуществу и земельным 
отношениям. В ходе работы комиссий принимал активное участие в 
рассмотрении вопросов повышения эффективности использования 
муниципального имущества, имущественных комплексов муниципальных 
учреждений и предприятий; совершенствование порядка предоставления 
земельных участков и др. 

При принятии решений по рассматриваемым вопросам старался подходить к 
этому на основе принципиальной оценки происходящего в городе и в 
интересах его развития. 

В ноябре 2010 года мною, как руководителем сектора продовольствия 
постоянной комиссии городской Думы города Нижнего Новгорода по 
экономике, промышленности и предпринимательству, и Генеральным 
директором ООО «Нижегородрапс»,  была организовано и проведено 
совещание по вопросу «Организация совместного Агротехнопарка по 
выращиванию ранних овоще-бахчевых культур» с участием представителей 
Министерств Нижегородской области и Нижнего Новгорода, представителей 
научных и деловых кругов региона. На совещании были рассмотрены вопросы 
организации совместного Агротехнопарка Нижегородской и Астраханской 
областей,  программа обеспечения продовольственными ресурсами 
Нижегородского региона на основе организации конвейерно-вахтового 
производства овощной продукции. Эффективное решение вышеуказанных 
вопросов позволит проводить в жизнь политику Правительства РФ по решению 
вопросов продовольственной безопасности страны, а также расширить 
производство и поставки в торговые сети Нижнего Новгорода и области 
продуктов питания и товаров российского производства. Совещание прошло 
продуктивно, были рассмотрены и приняты решения по многим вопросам, 



касающимся экономики Нижнего Новгорода в области обеспечения ее 
продовольственными ресурсами.  

В сентябре-октябре 2011 года моя деятельность была направлена на 
подготовку визита делегации депутатов Городской Думы г. Н. Новгорода во 
главе с Главой города Сорокиным О.В. в Республику Корея.  Целью визита было 
установление взаимовыгодного сотрудничества города Нижнего Новгорода с 
городами Кореи, расширение и углубление профессиональных контактов в 
различных сферах жизни.  

С 6 по 12 октября 2011 года визит делегации депутатов из 9 человек во главе с 
Главой города состоялся. В ходе визита удалось решить ряд важнейших для 
города и области вопросов. В частности, состоялись встречи и переговоры с 
мэром г. Сувон, с руководством компаний SAMSUNG Construction , HYUNDAI 
Corporation, с представителями государственных и коммерческих структур, 
членами Парламента республики Корея. В ходе встреч обсуждались и решались 
вопросы планирования, строительства и инвестирования в г. Нижнем 
Новгороде на ближайшие 5 лет объектов социально-культурного назначения: 
жилье, гостиницы, мосты, метрополитен и др. Проведен раунд переговоров по 
подготовке к строительству в г. Нижнем Новгороде объектов к Чемпионату 
мира 2018 года.  

За отчетный период в ходе проведения личных приемов, принято и 
рассмотрено более 100 обращений граждан. Более всего было обращений по 
поводу обслуживания домов Домоуправляющими компаниями. В обращениях 
были жалобы на плохую уборку придворовых территорий от снега, очистку 
крыш от сосулек и наледи,  несвоевременная подача тепла в квартиры, низкую 
температуру в квартирах и др. В соответствии с заявлениями и обращениями 
граждан были проведены консультации и приняты меры депутатского 
реагирования. 

С целью реализации одного из направлений деятельности депутата по 
созданию условий для дальнейшего развития и укрепления материально-
технической базы учреждений образования, здравоохранения, культуры и 
спорта,  денежные средства из резервного фонда депутата  были направлены 
на улучшение материально-технической базы средней школы № 3 
Нижегородского района для приобретения компьютерной техники, а также 
оборудования для учебного процесса и для работы школьного пищеблока. На 
выделенные депутатом средства было приобретено следующее оборудование: 



- компьютер в сборе с жк монитором, программным обеспечением 
- Ноутбук – 5 шт. 
- Факсовый аппарат Panasonik KX-FT982RUB 
- Архивные шкафы – 2 шт. 
- Картотечный шкаф 
- Радиотелефон Panasonik KX-TG2512 – 2 шт. 
- Интерактивная доска 
- Проектор 
- Холодильник 
- Мясорубка 
- Электрокипятильник 
и др. 

 


